



Lettre d'information n°7 2023-2024 - avril / mai 2024



Ce samedi 4 mai aura lieu la journée des enfants de la ville de la Tour du Pin, aux Hauts de Saint-Roch (à proximité de l'école Jean Rostand) avec toutes sortes d'activités gratuites comme un course « Color run », des châteaux gonflables, un tournoi de foot, un jeu de l'oie géant, des jeux en bois.... (plus d'infos sur le site de la mairie)

L'Ecole de Musique participe en proposant deux petits concerts d'élèves entre 15h et 16h :

- **Du chant avec les petits de l'Eveil Musical 2 et de l'Année Découverte (encadré par Alain Paravy)**
- **Du violon, avec les élèves de Pascal Berrubé**

N'hésitez pas à amener vos enfants à cette journée festive pour profiter des animations et écouter nos jeunes chanteurs et violonistes !

La semaine de la Création de la ville de la Tour du Pin aura lieu la dernière semaine de mai, avec un programme proposé par des écoles et associations turrupinoises.

L'EMA est bien-sûr présente et vous propose :

- **Lundi 27 mai à 18h30 au centre Equinoxe un concert des Percutons (dirigés par Benoît Blanc) et de l'Orchestre (dirigé par Sylvain Petiot).** Il faut réserver ses places en nous envoyant un mail ou sms (06 27 34 08 38) jusqu'à samedi 27/05 (La salle est grande, il y aura de la place pour tous !! Alors n'hésitez pas un instant à venir les écouter et les applaudir ! (durée : 1h)
- **Mercredi 29 mai à la médiathèque La Passerelle, un conte musical pour les enfants à partir de 4 ans (durée 30 minutes, 3 représentations à 15h, 15h45 et 16h30) par les élèves de flûte traversière, dirigées par Elodie Robert .** Entrée libre, sans réservation. Les flûtistes nous avaient déjà enchantés l'année dernière avec un précédent conte musical, ce nouveau conte devrait ravir vos enfants !



Percussions à l'EMA

Dans le cadre d'un projet pour lequel nous avons obtenu une subvention du Département de l'Isère, nous avons pu proposer une activité artistique sous la forme d'ateliers « Percussions » pour un public non-inscrit (enfants de 8/12 ans) :

- Des élèves de l'École Jean Rostand de la Tour du Pin (deux classes de CM1/CM2) : 5 matinées entre mars et mai, avec une restitution devant les autres classes. Ces séances sont animées par Benoît Blanc, notre professeur de batterie et percussions
- Un groupe du centre de Loisirs de La Tour du Pin (12 enfants de 8 à 12 ans) pendant les vacances d'avril. Ce stage a été animé par Patrick Céliarier.
- Pendant les vacances, nous avons aussi proposé à nos élèves de 8/12 ans de participer à ce stage « Percussions »



Sortie à l'Auditorium



Le samedi 6 avril, ce sont 26 enfants de l'École de Musique accompagnés de quelques parents qui sont allés assister à un concert pour Jeune Public de l'Orchestre National de Lyon. Les trajets se sont fait en train et dans la bonne humeur.



Au programme, le *Boléro* de Maurice Ravel et le *Guide des jeunes personnes à l'orchestre* de Benjamin Britten, deux œuvres pédagogiques, pour comprendre l'orchestre et découvrir ses différents instruments. Les enfants ont apprécié le concert et la découverte cette grande salle de spectacle de l'Auditorium (2100 places) et sa très bonne acoustique.

Les concerts d'avril au Grenier



Des élèves adultes de Yannick Cordou, notre professeur de guitare se sont produits le 6 avril au Grenier, rejoints par quelques élèves ados d'autres instruments.



Le 28 avril, c'est le groupe « Musiques actuelles » qui a présenté son travail sur deux répertoires mettant en avant les Amériques : du Sud avec le programme « Bossa nova et autres musiques latines », et du Nord avec le programme « Blue Grass et Country ». Ce dernier répertoire sera repris et complété le 21 juin pour la fête de la Musique.

